



5 Pièces

327 m²

Réf. 85472838

1 700 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandelieu la napoule : idéalement situé en position dominante dans la colline de mandelieu la napoule, cette villa entièrement rénové offre une vue mer panoramique sur la baie de cannes. Au rez de jardin : réception, salon salle à manger, cuisine équipé et arrière cuisine, piscine et terrasses. À l'étage : 1 chambre de maitres avec salle d'eau complète, 3 chambres en suite avec terrassesau rez de chaussé : stationnements, garage triple et nombreux rangements complètent ce bien. Classe energie: a - classe climat: amontant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : ...

Mandelieu la napoule : ideally situated in a commanding position on the hill of mandelieu la napoule, this fully renovated villa offers a panoramic sea view over the bay of cannes. On the garden level: reception area, living/dining room, fully equipped kitchen with pantry, pool, and terraces. On the upper floor: master bedroom with en-suite bathroom, 3 en-suite bedrooms with terraces. On the ground floor: parking spaces, a triple garage, and ample storage complete this property. Energy class: a - climate class: aestimated annual energy costs for standard usage: €920/€1300 - 2021 reference ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

